

RAIMUNDO CANQUIL

Concejal propone ideas para apoyar a adultos mayores en abandono

CURICÓ. La necesidad de apoyar las labores de cuidado de adultos mayores planteó el concejal Raimundo Canquil. Esto en el marco del alto porcentaje de personas mayores en estado de abandono.

“Queremos ir en ayuda de varias familias que están luchando por sobrellevar la enfermedad de algún adulto mayor”, planteó Canquil, quien mencionó que dentro de estos apoyos se encuentra el servicio de cuidadora a bajo costo.

Unido a esto, se encuentra la propuesta de Canquil de formar a jóvenes cuidadores de adultos mayores. Para lo cual, sería positivo que establecimientos educacionales y centros de formación técnica impartieran una carrera en esta área.

“Esto sería de gran ayuda para que existan personas especializadas en esta área y así ayudar a más pacientes que requieren esta atención”, precisó el edil, quien añadió que también sería bueno reducir el costo de este servicio.



Para el edil Raimundo Canquil, es importante avanzar hacia una política municipal en apoyo a los adultos mayores.

Además Canquil expresó la importancia de avanzar hacia una política municipal, que permita entregar diversas prestaciones a quienes se encuentran con problemas de salud y están abandonados.

Junto con esto, el edil propuso la entrega gratuita de insumos que requieren aquellas personas que tienen problemas de movilidad o con deterioro cognitivo. La idea sería que la comunidad donara pañales, apósitos, toallitas húmedas en los centros de salud.